

CEDI

Povos Indígenas no Brasil

Fonte	El Diario	_Class.:	9.25	
Data	23/05/89	Pg.:		

Alertaron a ministros de la Defensa, Ambiente y Exteriores

Mi eros brasileños podrían invadir cerro La Neblina

Diputedos de la Consición de Defensa del Congreso informaron a Del Valle Alliegro, Tejera París y Colmenares Finol, sobre denuncias que han recibido al respecto

Sobre el peligro de que mineros brasileños penetren nuevamente territorio venezolano, esta vez para explotar oro en el cerro La Neblina, fueron alertados ayer los ministros de la Defensa, Italo del Valle Alliegro; de Relaciones Exteriores, Enrique Tejera París y del Ambiente, Enrique Colmenares Finol.

Los tres titulares comparecieron durante cinco horas ante la comisión de Defensa de Diputados donde fueron citados para conversar en torno a la invasión de mineros brasileños al cerro Delgado Chabaud que se denunció en semanas pasadas, cuya actividad ha causado serios daños a los afluentes del río Orinoco. El presidente de la comisión de Defensa, Donald Ramírez y el de la comisión del Ambiente, Juvencio Pulgar, plantearon a los ministros informaciones que han recibido según las cuales un grupo de mineros brasileños estarfa a punto de entrar a territorio venezolano.

El canciller señaló que se está tratando de buscar un arreglo con el gobierno de Brasil para que éste implemente una legislación que impida a sus ciudadanos invadir territono venezolano. Dijo asimismo que los mineros son auxiliados por cuatro grandes empretoda la logística para movilizarlos a través de

Explicó el ministro que el Gobierno venese encuentran en territorio venezolano, de mercurio para la explotación del oro, pro-acuerdo a lo establecido en la Ley de Energía ducto que ocasiona graves daños a la salud. y Minas. "Es poco probable que se sientan inclinados a regresar luego de haber recibido un castigo tan severo", dijo.

El ministro de la Defensa dijo, por su parte, que le entregó al presidente de la comisión un informe con una serie de propuestas destinadas a controlar la frontera a fin de que se evite la repetición de lo ocurrido en el cerro Delgado Chalbaud.

Del Valle Alliegro no quiso detallar las propuestas formuladas por su despacho, pero adelanto que "con la atomización de puestos fronterizos a través de toda la línea con Brasil no se resuelve el problema. Lo que hay que hacer -expresó- es concientizar a los ciudadanos de ambos países para que el proceso de integración sea real, a través del respeto mutuo de la frontera".,

Anunció Del Valle Alliegro que le presentará al Presidente de la República el esquema de un operativo que se implementará para evitar la invasión del cerro La Neblina.

El diputado Ramírez afirmó que, de acuerdo a lo expresado por los tres ministros ante la comisión, los daños que fueron ocasionados por los mineros en el cerro Delgado Chalbaud no son irreversibles y que los mismos podrán ser recuperados en algunos

Pulgar, por su parte, insistió en la necesisas -no citó los nombres- que les ofrecen dad de que se establezca un mayor control militar en la frontera. Señaló que existen mil 700 kilómetros en la frontera con Brasil que no tienen el resguardo ni de un puesto froterizolano ha confiscado todos los equipos que zo. Alertó asimismo sobre la utilización del

Patricia Spadaro G.